

Cuba ratifica firme compromiso con Venezuela



La Habana, 27 de abr (RHC). En un comunicado divulgado aquí por el Ministerio de Relaciones Exteriores, la mayor de las Antillas denunció un nuevo intento de la Organización de Estados Americanos (OEA) de acosar a esa nación, con el objetivo de desquebrajar su soberanía e independencia.

'La convocatoria de una reunión de consultas de ministros de Relaciones Exteriores, para hostigar al gobierno venezolano, constituye otra acción coherente con el tradicional papel de esa organización como instrumento de dominación imperialista', indica el texto.

La OEA -recuerda la Cancillería- siempre permaneció de espaldas a los pueblos de América y estuvo ausente cuando la región fue víctima de agresiones políticas, económicas y militares o de graves violaciones a la democracia.

'Es tiempo ya de reconocer que la OEA resulta incompatible con las necesidades más acuciantes de los pueblos de América Latina y el Caribe', apunta el documento.

Rechaza la postura del mencionado foro, el cual con un falso credo democrático es responsable de la muerte de cientos de latinoamericanos y caribeños, y la pobreza de millones de ellos.

'Agrede e impone, y no concilia ni dialoga; desprecia la igualdad y la autodeterminación de los Estados. Conspira y subvierte a gobiernos genuinos y legítimamente constituidos con demostrado respaldo popular. Merece el más profundo repudio', enfatiza la nota en referencia a la Organización de Estados.

Cuba apoya firmemente la decisión de Venezuela de retirarse de la OEA, luego de enfrentar con valentía el acoso, la injerencia y la ignominia de la que fue objeto en esa institución y por parte de su secretario general, Luis Almagro, remarca el despacho de la cartera cubana del Exterior.

Refiere que la OEA nunca se propuso aceptar a un gobierno popular y mucho menos ayudar a Venezuela, como predicán algunos. Por el contrario, se alineó cada vez más con los propósitos de derrocar a la Revolución bolivariana.

Las agresiones contra Venezuela y la despreciable conducta de la OEA en su contra, confirman que dondequiera que haya un gobierno que no convenga a los intereses de los círculos de poder imperial y a sus aliados, será atacado, puntualiza finalmente el comunicado de la Cancillería.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128280-cuba-ratifica-firme-compromiso-con-venezuela>



Radio Habana Cuba